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Nota:�El�contenido�de�este�documento�es�producto� resultante�de� la� transcripción�de�un�archivo�de�audio�a�un�
archivo�de�texto.�Si�bien�la�transcripción�es�fiel�al�audio�en�su�mayor�proporción,�en�algunos�casos�puede�hallarse��
incompleta� o� inexacta� por� falta� de� fidelidad� del� audio,� como� también� puede� haber� sido� corregida�
gramaticalmente�para�mejorar� la� calidad�y� comprensión�del� texto.�Esta� transcripción�es�proporcionada� como�
material�adicional�al�archive,�pero�no�debe�ser�considerada�como�registro�autoritativo.�

DESCONOCIDO:� …�apenas�antes�de�ésta.�Vamos�a�recordar�la�llamada�del�9��de�abril.�

Voy�a�ver�los�ítems�de�acción,�o�las�acciones�a�concretar.��

Había�que�finalizar�un�documento�con�el�viático�para�cada�país.��

Creo�que�esto�le�compete�a�José�Arce.�

No� sé� si� el� personal� puede� decirnos� si� este� documento� ya� está�

disponible.�

�

SYLVIA�HERLEIN:� Perdón,�le�pido�a�la�intérprete�que�hable�un�poco�más�fuerte.�

No�le�pude�escuchar�las�últimas�frases�que�dijo.�

�

INTÉRPRETE:� Tomamos�nota�de�su�comentario,�Sylvia.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Espero�que�las�intérpretes�me�puedan�escuchar�bien.�

Uno�de�los�ítems�de�acción,�era�de�la�reunión�del�9�de�abril.�

El� personal� tenía� que� preparar� un� documento� con� los� viáticos� por�

país.�

Creo�que�esto�le�correspondía�a�José�Arce.�

¿No�sé�si�esto�está�disponible?�
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SYLVIA�HERLEIN:� Este�documento,�lo�pedí�yo�a�Constituency�Travel.��

Todavía�no�tengo�la�respuesta,�lamentablemente.�

Me�parece�que�José�también�está�buscándolo.��

Pero�tengo�que�reiterar�que�hemos�visto�que�hoy�José�ha�pedido�que�

se�le�retire�de�este�grupo�de�trabajo.�

Y�lo�mismo�ha�hecho�Fátima.�

Entonces,�tenemos�a�dos�personas�menos�en�este�grupo.�

O� sea,� que� esto� queda� pendiente,� conseguir� este� documento.�

Gracias.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Muchas� gracias,� Sylvia.� Vamos� a� dejar� este� ítem� de� acción,� por� el�

momento.�

El�segundo� ítem,�era�que�Alberto�Soto�tenía�que�buscar�una� lista�de�

personas�que�recibieron� las�sesiones�de�creación�de�capacidades,�en�

Haití�y�en�República�Dominicana.�

Alberto� ha� enviado� un� documento� por� correo� electrónico,� así� que�

este�ítem�de�acción�lo�podemos�dar�por�finalizado.�

Y�luego�Gisella�tenía�que�realizar�la�próxima�llamada,�que�era�llamada�

que�estamos�realizando,�así�que�eso�fue�también�finalizado.�
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Lo� que� tenemos� que� hacer,� es� revisar� los� eventos� en� Haití,� y� los�

eventos,�también,�en�República�Dominicana.�

Alberto�envió�un�correo�electrónico.�Yo�acabo�de�incluir�un�enlace�en�

la�sala�de�Chat,�para�que�ustedes�puedan�ver�lo�que�publicó�Alberto.�

¿No�sé�si�Alberto�quiere�decir�algo�más,�o�presentar�información�más�

actualizada?�

�

ALBERTO�SOTO:� No,� es� exactamente� todo� eso.� Yo� calculo� que� la� gente� de� ambos�

países� está� trabajando� para� poder� llegar� a� que� sean� más�

organizaciones.��

He�tomado�contacto�y,�evidentemente,�el�evento�presencial.�

Pero�es�probable�que�haya,�en�el� interior�del�país,�alguna�que�otra�

organización�que�pueda�participar�del�mismo�evento,�vía�Internet.�

Vía�Skype,�o�si�conseguimos�nosotros,�vía�Adobe�Connect.�Nada�más.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� En�teoría,�si�todos�tenemos�acceso�a�Internet,�podríamos�contar�con�

una� sala� de� Chat� sobre…� que� podría� ser� la� sala� de� adobe,� que�

utilizamos�para�LACRALO.�

O� para� las�ALSes� de� LACRALO,� podríamos� utilizar� la� sala� de�Adobe�

Connect.�

¿No� sé� si� alguien� tiene� algún� comentario� respecto� de� lo� que� ha�

publicado�Alberto?�
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SYLVIA�HERLEIN:� Sí,� solamente� un� comentario� chiquito,� que� era� que,� por� favor,�

tratemos�de�usar�la�Wiki�para�poner�documentos�que�sean�formales.�

O� transparencias,� porque� a� veces� ponemos� [INAUDIBLE]� o� en�

DropBox,� y� a� veces� esos� documentos,� no� se� pueden� acceder� por�

muchas�personas.�

Entonces,� en� cuanto� tengamos� un� documento,� más� o� menos� en�

firme,�y�queremos�que�el�resto�lo�vea,�pongámoslo�en�la�página�Wiki�

respectiva.�Gracias.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Entiendo�ese�comentario.�Supongo�que�lo�que�supuse�es�lo�siguiente:�

dado� los� acalorados� debates,� respecto� de� este� tema,� pensé� que�

quizás�podríamos�mantener�todo�dentro�de�este�grupo.�

Para�debatir�esto�un�poco�más�y�luego,�sí,�publicar�algo,�respecto�de�

lo�cual�todos�estuviéramos�de�acuerdo.�

Pero,�vamos�a�agregar�la�propuesta�de�Alberto.�Definitivamente.�

Y�creo�que�Alberto�publicó�todo�su�material,�y�que�está�a�disposición�

de�todos�los�miembros�del�grupo.�

�

ALBERTO�SOTO:� Sí,�así�es.�Sí,� lo�publiqué.�Yo�ya�había�prometido�que� lo� iba�a�hacer�

antes,�para�tratar�de�conformar�un�pequeño�equipo�de�trabajo.��
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Y�tener�esta�presentación�lista�para,�no�recuerdo�la�fecha,�pero�debe�

ser�para�el�último�día�de�este�mes,�o�primer�día�del�mes�próximo.�

Y�ya�tenerlo�listo,�y�visto�por�toda�la�región.�Nada�más.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Muchas�gracias,�Alberto.��

Hay�algunos�comentarios�con�respecto�al�programa,�para�los�eventos�

en�Haití.�

Veo�que�se�confirmó�el�primer�día�del�evento.��

Y�que�hay�un�segundo�día,�para�tener�un�segundo�evento.�

¿En�el�segundo�día,�se�van�a�repetir� los�mismos�temas�otra�vez?�Esa�

es�mi�pregunta.�

De� igual� modo,� para� la� República� Dominicana,� tenemos� un�

cronograma.�Tenemos�un�evento�en�Santo�Domingo.�

Y�el�segundo�día,�tenemos�otro�evento,�también�en�Santo�Domingo.�

Entonces� mi� pregunta� es:� el� evento� o� estos� eventos,� ¿son�

repeticiones,�son�las�mismas�sesiones�que�se�repiten?�

Alberto,�por�favor,�tiene�la�palabra.�

�

ALBERTO�SOTO:� Así�es,�Dev.�En�Santo�Domingo,�en�particular,�hay�por� lo�menos,�tres�

organizaciones.��
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Y� si�hubiera�más,�haríamos� concurrir�a�alguno�de�esos� tres� lugares.�

Son�tres�lugares�diferentes.�

Uno� es� quien� está� esponsoreando� el� evento,� brindando� el� lugar,� y�

todos�los�elementos.�

Y� ahí� van� a� concurrir� todas� las�ONGs,� que� hasta� ahora,� son� tres� o�

cuatro.�

Puede�haber�más�para�el�día�del�evento.�

Los�otros�dos,�uno�es�en�una�Universidad.� E� insisto,� la� temática,� la�

presentación�es�exactamente�la�misma.�

El�público�de�ese,�va�a�ser�estudiantes�universitarios.�

Y�la�tercera,�altamente�probable�que�se�haga�también,�en�otro�lugar,�

en�un� instituto�privado�de�nivel�universitario.�Orientado� también� a�

alumnos�universitarios.�

En�este�momento,�absolutamente�confirmado,�hay�uno.��

En�República�Dominicana,�hay�dos,�absolutamente�confirmados.�

En� Haití,� hay� uno,� confirmado.� Si� necesitamos,� ya,� cerrar� esto,� lo�

podemos�cerrar�con�dos�en�República�Dominicana�y�uno�en�Haití.��

Y�ya�les�informó�a�ellos�que�es�probable�que�se�haga�el�evento,�y�que�

cerramos�con�dos�y�uno,�respectivamente.�Escucho,�gracias.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Muchas�gracias.�Una�pregunta�solamente.��
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Usted�dijo,�dos�eventos,�en�el�mismo�lugar,�y�otro,�en�otro�lugar.��

Entonces,�eso,�¿qué�significa?�

¿Hay�que�actualizar�el�programa,�hay�que�cambiar�el�programa?��

Y�de�ser�así,�hay�que�cambiarlo�en�la�Wiki.�

En�segundo� lugar,�con�respecto�a�Haití,�y�quiero�confirmar.�En�Haití,�

no�va�a�necesitar� tres�días,� sino�dos�días,�en�Haití.�Porque� sólo�hay�

dos�eventos.�

¿Es�correcto�esto,�Alberto?� �Y�esos�detalles�son� importantes,�porque�

tienen�que�ser�parte�de�la�propuesta�CROPP,�y�la�unidad�Constituency�

Travel,�la�unidad�de�viajes,�lo�tiene�que�aprobar.�

Así�que�quiero�confirmar�esto,�para�Haití,�vamos�a�necesitar�dos�días�

de�eventos.��

¿Es�así,�Alberto?�Adelante,�por�favor.�

�

ALBERTO�SOTO:� Dev,�vamos�hacer�lo�siguiente.��

Para� poder� terminar� de� cerrar� esto,� no� hay� que� modificar�

absolutamente�nada�en�el�cronograma�que�envié.�Nada.�

Solamente�hay�que�ponerle�fecha,�una�vez�que�se�tome�la�decisión�de�

hacerlo.�

Vamos�a�cerrar�con�dos�eventos�en�República�Dominicana.��



LACRALO�CROPP�–�14�de�abril�de�2014� � ������������������������������������������������������������ES�

�

Page�8�of�28�

�

Uno� hecho� en� un� ente� oficial,� que� es� el� que� esponsorea,� pero� no�

convoca.�Convocan�las�ONGs.�

Y� el� otro,� en� una� Universidad.� De� haber� necesidad� de� mayor�

concurrencia,�porque�están�llamando�concurrencia�que…�

Falta� tiempo,� faltan� dos� meses.� Lo� que� vamos� a� hacer,� y� que�

concurran�algunos�de�esos�dos� lugares,�en�República�Dominicana,�y�

no�generar�un�tercer�evento,�en�otro�lugar.�

Y�cerramos,�hoy,�en�Haití,�en�un�sólo�lugar.�Y�si�aparece�alguien,�va�a�

tener�que�concurrir�a�ese�día,�a�ese�sólo�evento.�

Creo�que…�espero�haber�sido�claro.�Gracias.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Alberto,� a� lo�mejor�no�me� entendió�bien.� Estoy� tratando�de� ver� la�

duración�bien.�

Porque�en�la�propuesta�CROPP,�hay�que�poner�el�tiempo.��

Entonces,� mi� pregunta� es,� en� primer� lugar,� quiero� corroborar� lo�

siguiente.��

Hay� dos� eventos� en� Haití� y,� posiblemente,� dos� eventos� en� la�

República�Dominicana.�

Las� agendas� son� las� mismas,� quizá� se� presenten� documentos� en�

distintos�idiomas.�
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Pero,� lo�que�estoy�tratando�de�organizar,�es� la�siguiente�parte�de�de�

la� agenda,� es� decir,� ¿cómo� abordar� esto,� cómo� puede� LACRALO�

abordar�estas�posiciones?�

Ahora,�la�propuesta�es�volar�a�la�República�Dominicana.�Y,�después�de�

ahí,�a�Haití,�y�después�a�la�República�Dominicana.�Y�después�al�hogar.�

Otro�enfoque�sería,�una�persona�que�vaya�a�la�República�Dominicana,�

y�vuelva�a�su�hogar.�

Y�una�persona�que�vaya�a�Haití,�y�luego�retome�su�hogar.�

¿Cual�enfoque,�o�cuál�posibilidades�le�parece�usted�que�la�mejor?�

�

ALBERTO�SOTO:� Para�mí,�la�mejor�sería�una�persona,�y�una�persona.��

En�realidad,�lo�mejor�sería�dos�personas�a�cada�lado.��

Si� eso� no� es� factible,� una� persona� a� República�Dominicana,� y� a� su�

hogar.�Y�una�persona�a�Haití,�y�de�vuelta�a�su�hogar.�

Hemos� contactado� a� Sebastien,� y� él� no� tiene� problema,� para� los�

primeros�días�de�junio.�

O�sea�que�podríamos�llegar�a�contar�con�él�para�la�única�presentación�

que�hay�que�hacer�en�Haití.�Gracias.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Bueno.�Ya�que�usted�menciona�a�Sebastien…�

A�ver,�alguien�solicitó�la�palabra.�Sylvia�Heirlein,�por�favor,�adelante.�
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SYLVIA�HERLEIN:� Gracias,�Dev.�Quería�hacer�una�pregunta� con� el� comentario�que� se�

acabó�de�hacer�recién.�

Según�tengo�entendido,�y�por�lo�que�estamos�hablando�en�la�reunión�

pasada,�se�estaba�destinando�dos�personas�a�cada�uno�de�los�lugares.��

Como�una�forma�de�formar�un�equipo,�inclusive,�para�poder�hacer�un�

mix�de�personas�que�no� tienen� tanta�experiencia�en� LACRALO,� con�

otras�personas�que�sí�tienen�experiencia�en�LACRALO.�

Mencionando,� como� ya� lo� comentaron� con� Sebastien.� Yo� conseguí�

hablar�con�él.��

Él�dice�que� tiene�disponibilidad�del�28�de�mayo�al�2�de� junio,�para�

poder�ir�a�Haití.�

También,� y� para� República� Dominicana.� Pero,� les� quiero� recordar,�

que�si�vamos�a�mandar�a�Sebastien�sólo�Haití,�por�el�hecho�de�que�el�

habla�francés.��

Tenemos�que�recordar�que�estamos�haciendo�outreach�de�LACRALO,�

entonces�yo�creo�conveniente,�que�vaya�a�una�persona�de� la�región,�

quien�fuere.��

Tiene�que�ir,�no�solamente�Sebastien.��

Y�según�tengo�entendido,�por�la�reunión�anterior,�vuelvo�a�repetir,�se�

iban�a�mandar�a�dos�personas,�o�cuanto�mucho,�tres�personas.�

Un�equipo�de�tres�en�total,�y�quizás�alguien�se�pueda�ir�y�volver.�
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Pero�no,�en�cada�uno�de�los�eventos�siempre�habría�dos�personas.��

Y�siempre�alguien�de�LACRALO.�Gracias.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Gracias,�Sylvia.�Lo�que�pasa�que�eso�cambia�mucho.�

La�última�propuesta,�antes�de�esta�llamada�fue�enviar�una�persona�a�

cada�uno�de�estos�países.�

Ahora,� respecto� de� su� sugerencia,� tenemos� que� ver� cuál� es� la�

respuesta�de�Sebastien.�

Esta�respuesta�va�a�cambiar�todo.��

Si�Sebastien�Bachelet�puede� ir�a�Haití� y�a� la�República�Dominicana,�

eso�sería�una�gran�ventaja.�

Lo�que�me�preocupa� es,� ¿por�qué�necesitamos� tantas�personas�de�

LACRALO�participando?�Dado�que…�

Estas�sesiones,�para�mí,�van�a�ser�sesiones�en�las�cuales�se�van�a�dar�

presentaciones.�

No� van� a� ser�eventos�de�naturaleza�pública,�en� la� cual� se� reparten�

folletos,�se�dan�distintas�conferencias.�

Entonces,� si� tenemos� a� cinco� personas,� perdón,� tenemos� que�

recordar�que�tenemos�lugar�solamente�para�cinco�personas.�

Para�que�viajen�cinco�personas.�

Entonces,�no�podemos�hacer�tantas�asignaciones�de�viaje.�
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Veo�que�Alberto�Soto�solicita�la�palabra.�Adelante,�Alberto.�

�

ALBERTO�SOTO:� Sí,�Dev.�En�realidad,�el�proyecto�está�terminando�con�un�sólo�viaje.�

Según� tu� sugerencia� de� hace� una� semana,� este� proyecto� había�

comenzado�así,�tal�cual�lo�pediste�último�momento.�

Después,� hubo� noticias� de� que� se� posibilitaba� que� viajarán� dos�

personas�a�cada�lugar,�por�eso�fue�modificado.�

Después,�está�el�hecho�de�que�se�está�poniendo�en�esta�presentación�

todo� lo� que� es� la� migración� de� IANA,� y� lo� que� absorbe� ICANN,�

después�de�la�decisión�del�gobierno�de�Estados�Unidos.��

No�va�ser�sólo�una�presentación�de�esto.�

Estamos�aprovechando�esto.�Esto�se�lo�dije�a�Rodrigo�de�la�Parra,�y�le�

parece�una�buena�idea.�

Tenemos� que� hablar� sobre� eso� también.� Y� allí� van� a� venir� unas�

cuantas�preguntas.�

Tiene�que�haber�alguien�que�sepa�realmente�de�esto.�

Yo� creo� que…� y� además� va� a� estar� abierta� al� público� general,�

también.�

No�es�solamente�las�ONGs.�Va�estar�abierta�al�público�general,�puede�

concurrir�cualquiera.��

Con�preponderancia,�se�va�a� invitar�a�ONGs�que� tenga� la�capacidad�

de�certificar�posteriormente�como�ALSes.�
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Pero�eso�no�implica�que�no�se�vaya�invitar�a�público�general.��

Creo� que� la�misión� nuestra� es� representar� a� todos� los� usuarios� de�

Internet.�

Si� lo� circunscribimos,� en� ese�momento,� solamente� a� las� probables�

ALSes� que� se� vayan� incorporar,� vamos� a� hacer� un� gasto,� no� inútil,�

pero�no�va�ser�aprovechable.�Gracias.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Gracias�Alberto.�Sylvia,�adelante�por�favor.�

�

SYLVIA�HERLEIN:� Sí,�tengo�que�estar�de�acuerdo�con�Alberto.�En�realidad,�tenemos�que�

matar�dos�pájaros�de�un�tiro.�

Tenemos�que�hacer�conocer�a�ICANN,�y�explicar�lo�que�es�ICANN.��

Pero� creo� que� este� dinero� que� nos� proporciona� este� programa,� lo�

tenemos�que�utilizar�para� cumplir�una�de�nuestras�mayores�metas,�

que�es�tener�una�ALS�en�cada�uno�de�los�países.�

Entonces,� tenemos� que� invitar� a� público� general.� Tenemos� que�

repartir�folletos�de�lo�que�es�LACRALO.��

Y�sería�fantástico�que�el�resultado�este�viaje�sea�que,�en�unos�meses,�

presenten� la�aplicación�una�organización�de�República�Dominicana�y�

otra�de�Haití.�
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Entonces,� por� eso� la� idea� de�mandar� a� la� persona,� en� este� caso,�

Sebastien,� que� puedo� decir� ahora� que� sí,� confirmó� que� puede� ir� a�

esos�países,�en�la�fecha�entre�el�28�de�mayo�y�2�de�junio.�

Esos� días,� en� los� puede� dedicar� para� venir� a� esta� región� del�

continente,� pero� sí,� sigo� insistiendo� de� que� sería� fantástico� que�

Sebastien�vaya,�pero�alguien�de�LACRALO�también.�

Inclusive,� puede� ser� Alberto� Soto,� como� nuevo� presidente� de� la�

región.�Pero�alguien�de�LACRALO�tiene�que�ir.�

Y,� sí,�Dev� comentó� que� tenemos� la� posibilidad� de�mandar� a� cinco�

personas,�pues�mandemos�a�tres�o�cuatro,�pero�no�solamente�a�dos.�

Principalmente,�en�el�caso�de�que�el�único�que�sabe�hablar�francés,�es�

Sebastien.�Gracias.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Todavía�me�sigue�preocupando�el�tema�de�los�números�y�de�quien�va�

a�ir�a�qué�lugar.�

Ya�sea�que�Sebastien�vaya�primero�a�República�Dominicana,�y�luego�a�

Haití,�o�viceversa.�

Veo� que� Alberto� ha� levantado� la� mano,� pero� antes� de� eso,� me�

gustaría� que� otros� participantes� que� han� escuchado� este� debate,�

también�para�sus�comentarios.��

Alberto,�tiene�la�palabra,�adelante,�por�favor.�

�
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ALBERTO�SOTO:� Yo� sugeriría� que� para�Haití� sea� confirmado� Sebastien,� con� su� buen�

ofrecimiento.�

Aprovechemos�este�outreach,�y�que�vaya�Dev.�

En�lo�que�hace�a�economía,�estamos�haciendo...�el�viaje�de�Dev�sería�

más�barato�que�viaje�yo,�por�ejemplo,�a�Haití.�

Sería�más�caro�que�viajara�yo.�Ahí�tendríamos�dos�plazas.�

Luego,�si�Dev�quiere�ir,�y�quieren�ir�los�dos�a�la�República�Dominicana,�

estaría�perfecto.�

Que�vayan�ambos�a�República�Dominicana.�Si�no,�un�tercero,�que�sea�

Sylvia,�que�viaje�a�Sylvia�a�República�Dominicana.�Y�son�tres�personas,�

nomás.��

Digo� Sylvia,� porque� ella� está� prevista� en� primera� instancia,� para� el�

viaje.�

Adelante,�Dev.�Gracias,�Alberto.�Para�aclarar�un�poco.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Para�Haití,�iríamos�Sebastien�y�yo.��

Para�República�Dominicana,�podríamos�ir�Sebastien�y�yo,�o�Sebastien�

y�Sylvia.�

Y�gracias,�Sylvia�por�resumir�el�comentario�en�el�Chat.�

En� primer� lugar,� debo� decir� que� tengo� que� declinar�mi� viaje� para�

Haití,�porque�no�tengo�tiempo�para�ir.�
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Y�tampoco�es�un�evento�que�yo�conozca.�

Y�este�es�un�evento�que�tenemos�que�presentar�ante�el�CROPP.�

Pero�me�gustaría�tomar�los�comentarios�de�León�Sánchez.��

León,� ¿tiene� alguna� pregunta� o� comentario� que� quiera� hacer� al�

respecto�de�lo�que�estamos�debatiendo?�

�

LEON�FELIPE�SANCHEZ:� ¿Me� escuchan?� Me� parece� que� la� forma� en� la� que� lo� están�

estructurando�es�correcta.�

Creo�que,�como�bien�decían�por�ahí,�hay�que�matar�dos�pájaros�de�un�

tiro.�

Coincido�con�la�propuesta�hecha�para�atender�a�estos�eventos.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Gracias,�León.�Alberto,�¿tiene�algún�otro�comentario?�

Quiero�asegurarme�de�que�todos�emitan�su�opinión�o�comentario�al�

respecto.�

Humberto�Carrasco,�¿tiene�algún�comentario�que�quiera�expresar?��

Puede�tomar�la�palabra�en�este�momento.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� No�escucho�a�Humberto.�Teniendo�en�cuenta�que�Sebastien�Bachelet�

será�quien�vaya�a�estos�lugares,�la�República�Dominicana�y�Haití.�
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Sylvia,�¿quisiera�usted� también� ir�a�estos�dos�países?�Estaríamos�un�

utilizando� dos� propuestas,� o� dos� de� las� asignaciones� dentro� del�

programa�CROPP.�

�

SYLVIA�HERLEIN:� Sí,�realmente�estoy�dispuesta�a�ir�a�los�dos�países.��

Para�mí�sería�un�honor,�una�responsabilidad�gigante,�por�el�hecho�de�

que� no� hablo� francés,� pero� podría� ayudarlo,� humildemente,� a�

Sebastien.�

Pero�sí,�estoy�dispuesta�a�ir.�¿Por�qué�no?�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Bueno,�muy�bien.�En�ese�caso,�lo�que�sucedería�es�lo�siguiente.�

Esto�se�estructuraría�de�la�siguiente�manera.�

Teniendo�en�cuenta�que�habría�que� tener�en�cuenta�un�viaje�desde�

Argentina,�y�esto�sería�hacia�la�República�Dominicana,�luego�a�Haití,�y�

luego�nuevamente�al�país�de�origen.�

¿Queda�esto�claro,�todo�el�mundo�está�de�acuerdo�con�esto?�Alberto,�

tiene�la�palabra.�

�

ALBERTO�SOTO:� Sí,�Dev,�estoy�de� acuerdo.�Mi�primer�pensamiento�o� siempre� en� la�

economía,� y�además,� si�me�obligan�a� viajar,� viajo,�no� tengo�ningún�

problema.�
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Pero�no� es�mi� intención� viajar.�De� todos�modos,�quiero� recordarte�

que�tenemos�cinco,�cinco�personas�pueden�viajar.�

Y,�dentro�de�ese�presupuesto,�que�finaliza�en�junio.��

O�sea,�entiendo� la�razón�de�economía,�porque� fui�el�primero�que� la�

planteó,�en�el�primer�proyecto.�

Pero�finaliza�en�junio,�este�presupuesto,�finaliza�en�junio.�

Es�decir,� si� se�pretende,� realmente,�que�viaje�a�otra�persona,�no� le�

veo�inconveniente.�

Nada�más�que�eso.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Podría� ser� que� otra� persona� vaya� con� Sylvia� a� la� República�

Dominicana�y�Haití.�

Pero�me�preocupa�la�cantidad�de�dinero�que�se�va�a�gastar�para�esto.�

Porque�en�primer�lugar,�hay�que�tener�en�cuenta�el�dinero�que�se�va�

a�gastar�o�asignar�para�que�Sebastien�vaya�o�asista�a�estos�eventos�en�

diferentes�países.�

Y� luego,� hay� que� tener� en� cuenta� el� viaje� del� representante� de�

LACRALO�hacia�estos�países,�y�de�vuelta.�

Si� se� necesitan� dos� personas,� está� bien.� Yo� creo� que� el� equipo� de�

revisión�de�CROPP�va�a�aceptar�estos�dos�viajes.�

Pero�me�parece�tener�tres�o�cuatro�viajes,�quizás�no�sea�factible.�
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Y�yo�a�cabo�también�de�colocar�un�link�en�el�Chat,�a�otro�evento,�que�

se�envió�para�consideración�del�equipo�de�CROPP.�

Este�es�otro�evento�posible,� también,�porque�es�un�evento�público,�

etcétera,�etcétera.�

Carlton,�me�parece�que�también�sería�un�buen�candidato,�porque�él�

tenía�pensado�asistir�como�orador.�

Sí�es�que,�por�supuesto,�conseguía�los�fondos�necesarios.��

Y�me�parece�que�sería�un�buen�candidato�también�para�asistir.�

Si� hay� una� segunda� persona,� que� fuera� a� República� Dominicana� y�

Haití,�está�bien.�

Esto�es�así,�y�luego�podríamos�agregar�a�una�tercera�persona.�

Entonces,�mi� pregunta� sería,� ¿es� necesario� que� vaya� una� segunda�

persona� a� República� Dominicana,� más� allá� de� Sylvia� y� Sebastien�

Bachelet?�

�

ALBERTO�SOTO:� No,� no� es� necesario.� Cuando� hablé� de� una� tercera� persona,� era�

porque�Sebastien�y�Sylvia�irían�a�Haití.�

Sebastien�volvería�a�su�destino�de�origen�y�Sylvia,�y� la�otra�persona,�

se�encontrarían�en�Santo�Domingo.�

Si�piensas�que�esto�no�sale,�perfecto.�Dejémoslo�en�dos�personas�que�

sean�Sebastien�y�Sylvia.�
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Que� vayan� exactamente� a� Haití� y� a� Santo� Domingo,� y� dejamos�

finiquitada�la�concurrencia.�Y�ahí�no�hay�ningún�problema.�

Mi�consulta,�ahora,�este�evento�de�Paramaribo�¿se�daría�una�charla�

exactamente� igual,� como� la�que�pretendemos�dar�nosotros,�dentro�

de�LACRALO?�Gracias.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Es�un�evento�de�dos�días,�del�5�y�6�de�junio�de�2014,�y�hay�oradores�

que�están�propuestos.�

Sí�ustedes� ingresan�al� sitio�web,�van�a�ver�que�hay�una� lista�de� los�

oradores.�

Creo� que� va� ser,� o� que� va� a� haber,� una� variedad� de� personas�

pertenecientes�a� la�CIT,�y�otras�partes�de�Latinoamérica�y�el�Caribe�

también.�

Así�que,�probablemente,�podamos�hacer�una�presentación�aquí,�en�

esta�cumbre�de�dos�días.�

Y,� teniendo� en� cuenta� este� evento,�podríamos� tener� en� cuenta� los�

resultados,�etcétera.�

Si�ustedes�observan�el�mapa�de�la�sede,�podemos�ver�dónde�se�van�a�

ubicar�las�presentaciones,�etcétera.�

Creo�que�es�bastante�prometedor,�para�serles�honesto,�creo�que�es�

un�evento�bastante�prometedor.�
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Es�el�tipo�de�evento�para�el�cual�se�ha�creado,�de�alguna�manera,�el�

programa� CROPP.� No� sé� si� esto� responde� su� pregunta,� Alberto.�

¿Contesta�eso�su�pregunta,�Alberto,�respecto�de�este�evento?�

�

ALBERTO�SOTO:� Así�es,�Dev,�gracias.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� …� tenemos�que�mover�rápidamente,�porque,�si�es�así,� tenemos�que�

tener� en� cuenta� que� tenemos� que� finiquitar� las� cuestiones� del�

próximo�mes.�

�

ALBERTO�SOTO:� Por�la�fecha�de�ese�evento,�¿está�dentro�del�presupuesto�que�finaliza�

en�junio?�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Sí,�lo�está.�Porque�el�evento,�o�el�viaje,�tiene�que�ser�antes�de�fines�de�

junio.�

No�sé�si�junio�tiene�treinta�o�treinta�y�un�días.�Sería�el�30�de�junio.�

El�viaje�tiene�que�finalizar�antes�del�30�de�junio.�

Así� que� la� respuesta� es,� sí,� esto� está� contenido� dentro� del�

presupuesto.�

�

ALBERTO�SOTO:� Perfecto,�Dev.�¿Quien�presenta�el�viaje�de�Carlton?�
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�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Alberto,�no�sé�qué�se�refiere�con�presentar�el�evento�de�Carlton.��

En�este�caso,� todas� las�personas�que�van�a�viajar,� tienen�que� tener�

una�evaluación�de�su�viaje,�respecto�de�cuáles�serán� las� fechas,�etc.�

etc.�

En�cuanto�a�las�presentaciones,�va�a�hacer�la�presentación�Carlton,�si�

es�la�persona�que�va.�

�

ALBERTO�SOTO:� Mi�pregunta�es,�yo�presenté�los�viajes�a�República�Dominicana�y�Haití.�

¿Quien� presenta� el� viaje� de� Carlton,� a� Paramaribo?� Esa� es� la�

pregunta.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� No,�no�me�informaron�quien�lo�ha�propuesto.�No�me�han�informado�

formalmente�

�

ALBERTO�SOTO:� Perfecto,� ningún� problema.� No� tengo� que� ser� yo,� quien� haga� la�

presentación�del�proyecto�de�Paramaribo,�para�Carlton.�

Esa�es�la�consulta�concreta,�correcta�ahora.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Ahora� empieza� a� comprender� su� pregunta.� Yo� podría� hacer� la�

propuesta.�
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Y�luego,�presentarla�al�equipo�de�revisión�del�CROPP.��

Y�luego�poner�en�copia�a�usted,�Alberto,�y�a�Humberto,�también.�

Para�asegurarnos�de�que�ustedes�tengan,�y�reciban�los�detalles.�

¿Le�parece�correcto�esto?�

�

ALBERTO�SOTO:� Me� parece� perfecto,� y�me� parece� que� estaríamos� excelentemente�

representados�con�Carlton.�

Y,�sinceramente,�estoy�ampliamente�conforme�con�quienes�viajarían�

a�los�tres�lugares.�Realmente.�Gracias.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Bueno,�muy� bien.� En� ese� caso,� creo� que� tenemos� que� confirmar,�

Alberto,� lo�referente�a� las�fechas�de� los�eventos�de�Haití�y�República�

dominicana.�

Sebastien�va�a�ir�a�los�dos�lugares,�pero�también�depende�de�él,�a�que�

va�país�va�a�ir.�

Entonces,�Alberto,�o�Sylvia,�quizás.�Sylvia,�en�realidad,�será�la�persona�

que�vaya�a�Haití�y�República�Dominicana.�

Y�entonces�tenemos�que�tener�en�claro�cuáles�van�a�ser�las�fechas�de�

viaje,�para�poderlas�colocar�en�el�formulario�de�CROPP.�

�
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ALBERTO�SOTO:� Le�pediría,�por�favor,�a�Sylvia,�si�se�puede�encargar,�ya�que�habló�con�

Sebastien,�si�se�puede�encargar�de�estas�fechas.�

Que�le�incumbe�exactamente�a�ella,�y�puede�coordinar�con�Sebastien�

y�fijar�la�fecha,�y�enviarse�la�Dev.�Gracias.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Gracias,�Alberto.�Como� saben,� tenemos�que� tener�esta� información�

para�poder�finalizar�la�cuestión�de�[INAUDIBLE].�

Es� decir,� necesitamos� las� fechas� exactas.� Una� vez� que� envían� las�

fechas,�o�que�enviamos�las�fechas,�la�unidad�constitutiva�de�viajes�de�

la�ICANN�se�va�a�encargar�del�resto.�

Porque�después�no�se�pueden�cambiar,�porque�esto�tiene�un�costo,�

el�hacerlo.��

¿Correcto,�Sylvia?�Y�le�voy�a�dar�la�palabra�a�Sylvia�Harlein�Leíte.�

�

SYLVIA�HERLEIN:� Gracias,�Dev.�Sí,�Hoy�hablé�con�Sebastien.�

Y�él�me�confirmó�que�puede�ir�a�los�dos�países.�

Y� la� fecha� que,� por� sus� tantos� viajes� que� tiene,� dijo� que� podía� ser�

desde�el�28�al�2�de�junio.�

Si�quieren� lo�puedo� confirmar�por�Chat,�porque�yo� le�comenté�que�

hoy� nos� íbamos� a� reunir� y� le� hice� un� breve� resumen� de� lo� que�

habíamos�hablado�hasta�ahora.��
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Entonces,� le� dije� que� necesitaba� las� fechas� y� el,� gentilmente,�

enseguida�me�la�mandó.��

Pero�si�quieren�mañana�le�puedo�decir�que�está�confirmado�y�que�el�

grupo�aceptó�que�él�fuera.��

Entonces,�lo�puedo�confirmar.��

Pero,�el�ya�básicamente�dijo�que�desde�el�28�de�mayo�al�2�de� junio�

está�disponible�para�viajar�esos�países.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� También� tenemos� que� determinar� a� qué� país� vamos� a� ir� primero.�

Sebastien,�¿va�a�ir�primero�a�Haití�o�a�República�Dominicana?�

Por�eso�tenemos�que�confirmar�la�secuencia�de�los�viajes,�y�la�fecha.�

A� qué� país� vamos� a� ir� primero.� Por� supuesto,� va� a� impactar� en� la�

propuesta�de�CROPP,�dependiendo�a�qué�país�vayan�primero.�

Esto�tenemos�que�coordinarlo,�para�poder�cerrar�el�círculo.�

Y� también� para� poder� presentar� la� propuesta.� Alberto,� tiene� la�

palabra,�adelante�por�favor.�

�

ALBERTO�SOTO:� Sí,�Sylvia.�Habría�que�ponerle�fecha,�dentro�de�estas�que�ya�están,�del�

28,�al�2.�

Considerando�dos�días�de�permanencia�en�Santo�Domingo,�y�un�día�

de�permanencia�en�Puerto�Príncipe.�
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De�esa� forma,� le�podrías�entregar�a�Dev,�el� cronograma�exacto�del�

viaje.�Gracias.�

�

SYLVIA�HERLEIN:� Correcto,�Alberto.�Voy�a�hacer�eso.�Creo�que�es,� tanto�para�mí,�me�

imagino�que�para�Sebastien�es�indistinto�a�cual�país�iríamos�primero.�

Sería� interesante�hablar� con�el� agente�del�Constituency�Travel� y,� si�

hay�una�ventaja,�ir�primero�a�uno�u�otro,�a�nivel�de�costos.�

Según�las�conexiones�que�tengamos�que�hacer,�la�agencia�de�turismo�

de�ICANN�nos�podría�ayudar,�para�decirnos�si,�económicamente,�nos�

conviene�ir�a�uno�u�otro�primero.�

Pero�no�creo�que�haya�problema�en�el�orden.�Gracias.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Bueno,�como�dije�anteriormente,�tenemos�que�confirmar�a�qué�país�

se�irá�primero,�porque�esto�también�va�a�afectar�la�propuesta.�

Así�que,�deben�decidir�cuál�será�el�país�al�que�asistirán�primero�y�cuál�

será�el�segundo.�

Así�que,�manténgame�al�tanto�de�esto,�Sylvia.�

Y� también� en� el� evento� de� Surinam,� y� también� a� Alberto� y� a�

Humberto,�en�este�caso.�

Creo�que,�entonces�podemos�concluir�esta�reunión,�si�es�que�no�hay�

más�preguntas.�
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Y,�por�supuesto,� teniendo�en�cuenta�que�vamos�a�enviar�una�o�dos�

personas�a�Surinam.�

Y� dos� personas� a� República� Dominicana� y� Haití,� en� cuyo� caso�

deberíamos� dos� lugares� más,� para� viajar� dentro� de� la� región� de�

América�Latina�y�el�Caribe.�

Entonces,�si�se�puede�asistir�algún�evento,�especialmente�en�alguno�

de�esos�países�donde�no� tenemos�ALSes,�quizás�haya�algún�evento�

público,�alguna�IC,�al�que�se�pueda�asistir.�

Alberto,�veo�que�tiene�la�mano�levantada.�Adelante�por�favor.�

�

ALBERTO�SOTO:� Sí,�Sylvia.� La�diferencia,�el�pasaje�entre�un�país�y�el�otro� sale,� creo,�

que�200�o�300�dólares.��

Para�no�demorar,�y�permitir�que�cumplamos�el�programa�y�no�afectar�

la�fecha�del�28�al�2�de�junio.��

Directamente,� elijan� un� país,� y� es� el� primero,� y� el� otro� será� el�

segundo.�

No�hay�diferencias�de�costos,�de�pasajes,�ni�nada�que�pueda�afectar�

parte�económicamente.��

Así�cerramos�definitivamente�hoy�la�propuesta�del�viaje.�Gracias.�

Perdón,�hay�300�km�de�distancia�entre�una��capital�y�otra.�Eso�quería�

decir.�Gracias.�
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Entonces,� sería� conveniente�que�hoy� lo�definas,� y� se� lo� informes� a�

Dev.�Y�listo,�se�acabó.�Gracias.�

�

SYLVIA�HERLEIN:� Bueno,�gracias,�Alberto.�Si�es�para�definir�ahora,�sería� interesante� ir�

primero�a�Haití,�que�es�un�sólo�día.�

Y�después,�ir�a�República�Dominicana.�Gracias.�

�

ALBERTO�SOTO:� Perfecto.�

�

DEV�ANAND�TEELUCKSINGH:� Bien,�perfecto.�Era�la�idea�definir�a�qué�país�van�a�ir�primero.�

Entonces,�le�voy�a�enviar�un�eͲmail,�con�esta�información.��

Si�no�hay�más�preguntas� y� comentarios,� vamos� a� concluir� con�este�

tema�en�este�momento.�

A� la�una,�a� las�dos,�a� las�tres.�Bien,�entonces,�gracias�a�todos�por�su�

participación.�

Damos�por�cerrada�esta�reunión�y�les�damos�las�muchas�gracias�a�los�

intérpretes�y�el�personal.�

Damos�por�finalizada�esta�llamada.�Gracias.�

�

[FIN�DE�LA�TRANSCRIPCIÓN]�


